
令和3年 1月20日（水）
協力し愛ながら、本気

で向かい愛ながら「自分

の未来の扉を開く」！

いよいよこの２年間の集

大成です！

１日(月) Ｂ日課 県立特色選抜出願
２０日(水) Ｂ日課 集会(学年) 職員研修 ３日(水) Ｂ日課

PTA本部役員会 ４日(木) Ｂ日課 職員会議
２２日(金) 実力テストⅥ ５日(金) Ｂ日課 専門委員会
２５日(月) Ｂ日課 ８日(月) Ｂ日課 県立特色選抜入試
２６日(火) Ｂ日課 ９日(火) 県立特色選抜入試
２７日(水) Ｂ日課 PTA広報委員会 １０日(水) 学校運営協議会Ⅴ

PTA運営常置委員会(中止) １１日(木) 建国記念日(祝日)
２８日(木) Ｂ日課 ３年期末テスト １２日(金) 集会(学年)
２９日(金) Ｂ日課 ３年期末テスト １５日(月) 県立特色選抜内定

１７日(水) Ｂ日課 集会(生徒指導・歌)
１９日(金) 県立一般選抜出願
２２日(月) Ｂ日課 集会(歌練習)
２３日(火) 天皇誕生日(祝日)
２４日(水) Ｂ日課 集会(歌練習)
２５日(木) 出願変更

２０２１年がスタートしました。コロナウイル ２６日(金) Ｂ日課 ３年生を送る会
スの影響が未だに大きい中、子どもたちの新学期
も始まりました。年が明けておめでたい気分に浸る間もなく始まった私立入試を経験して、気持ちが
切り替わった子どもたちも多いようです。「いつも通り」がなくなり、意識しなければならないこと
がたくさんある中で、私たち教師側も不安を抱えながら手探りに進めなければならないことばかりで
すが、子どもたちの笑顔が学校生活で見ることができるということで気持ちが救われているように感
じています。
さて、先日の１３日をもって、新しい生徒会役員と３学期の学級委員の任命がありました。ここで

は、この１年間の学校生活を執行部として支えてきた７名と新しい学級委員となった子どもたちの感
想や意気込みをご紹介します。

【会長】
僕は昨年度に続き、今年度も生徒会役員として活動しました。学校をより良くするために真剣に

考え、意見を出し合うという経験ができ、自分の成長に繋がったと思います。今年はコロナの影響
で様々な制限がありましたが、南斗祭、スポレクを成功させることができてとても嬉しかったです。
生徒会役員として活動したことは一生忘れないと思います。これからの生徒会役員にも頑張っても
らいたいです。

【副会長】
今年は新しい生活様式になり、例年とは全く違う環境の中での学校生活を送ることになりました。

体育祭や南斗祭などの行事の縮小だったり、修学旅行の方面が変更してしまったりして、正直がっ
かりしてしまうことが多くありました。けれど、「何をやるか」「どこに行くか」ではなく、「誰」
と時間を過ごすのかという神戸先生の言葉に私自身励まされ、改めて仲間の偉大さを感じることの
できる１年になりました。思い通りにできなくなってしまった分、学年のみんなと過ごせる時間が
失ってしまったような気がするけれども、それ以上に楽しかったり、感動したりできる時間を過ご
すことができた特別な時間になりました。

【書記】
生徒会役員になったときは、この１年がコロナウイルスの影響を受けて、例年通りにいかなくな

るなんて想像もしませんでした。それでも、生徒会のみんなで意見を出し合い決定したスローガン
『皆越前心』により、南中生みんなで心を一つにして前に進めた１年になったと思います。また、



南斗祭では、先が見えず苦戦することもあったけれど、みんなで前向きに準備を進めることができ
本当に楽しかったです。そして、南斗祭を成功させることができ、今までにない感動を得ることが
できました。例年とは違う１年だったけれど、だからこそ私にとっては特別な思い出になりました。
また、１年間私たちのために様々な準備をしてくださった先生方にも感謝です。

【会計】
今年はコロナウイルスの影響で休校になってしまったり、アルミ缶・エコキャップ回収ができな

かったりと今までにはない１年間だったと思います。しかし、『皆越前心』というスローガンのよ
うに、制限の中でもできることに対して心を一つにして前向きに取り組むことができたと思います。
文化会館で例年にはない形で開催された南斗祭での生徒会劇は、１年間の中でも特に印象的でした。
生徒会役員としていろんな経験を通して成長できた１年間でした。

【議長団】
生徒会役員選挙に任命されて、これから仕事を頑張ろうと思った矢先に、コロナ騒動から始まっ

た１年間でした。体育祭、南斗祭の仕事もなくなり、落ち込んだときもありました。しかし、みん
なで考えた『皆越前心』のスローガンのように、前向きに取り組むことができたと思います。今ま
での活動をアレンジしたり、初めてテレビを使った放送をしたりしました。いろいろあったけれど、
このメンバーで生徒会を運営することができて本当によかったと思っています。ありがとうござい
ました。

【議長団】
１年間生徒会役員として活動し、仕事は思っていたよりも大変でした。でも、それ以上にやりが

いを感じました。今年は例年通りに行かないことが多々あって、できなくなってしまった仕事があ
りましたが、逆にこの状況だからできる仕事もあるのではないかと思い、自分なりに考えて行動で
きたと思います。私は生徒会役員として活動ができて本当によかったと思っています。

【議長団】
僕がこの１年で頑張ったことは南斗祭です。今年はコロナの感染防止のため、小規模化されまし

た。さらにステージは文化会館になり、いつもと違う南斗祭になりました。僕たち生徒会役員は生
徒会劇をやりました。みんなを少しでも笑顔にするように、放課後に劇の練習をしてきました。今
年は本当にやることが少なくなってしまいましたが、南斗祭で少なくなった分を取り返せたと思い
ます。

【１組学級委員長】
学級委員長として３年間の中で１番思い出に残った学期だったと言ってもらえるようにしたい。

人生で一度しかない中学校の卒業式なので栃南中の令和２年度の卒業生で良かったと感じてもらえ
るように大成功で終わりを迎えられるようにしたい。

【１組学級副委員長】
３学期は約２か月半ととても短いですが、３月に入試を控えている人も多く、中学校生活最後の

学期なので、とても大事な期間だと思います。みんなで手を引っ張り合えるようなクラスになれる
ように、授業前の声掛けなど積極的に行動できるように頑張りたいです。笑顔と感動あふれる卒業
式になったらいいなと思うので、卒業に向けてもクラスを支えていけるようにしたいです。

【２組学級委員長】
中学校最後の学期である３学期は、最高の締めくくりにするために頑張っていきたいと思います。

受験生であるみんなのサポートや、学級内の雰囲気作り、新型コロナウイルス感染対策などできる
ことはどんどん取り組みたいです。そして、みんなが笑顔で卒業式を迎えられるように努力してい
きます。

【２組学級副委員長】
みんなが受検する際に、ストレスフリー、リラックスした状態で受けられるような環境づくりを

していきたい。卒業式ではみんなが笑顔で卒業できるようにしたい。その時、県立一般で受ける人
はまだ不安を抱えているとは思いますが、その人も笑顔でいられるようにしていきたい。



生徒会の役員の子どもたちは、これまでにない状況の中、精一杯
に取り組んでくれました。そういった経験から仲間とのつながりや
貴重な時間、それに関わる人への感謝の気持ちを強く感じることが
できたのだと思います。その気持ちは、他の３年生にも伝わってい
るはずです。本当にありがとうございました。
学級委員の子どもたちは、最後の卒業式に向けて、どんな学期に

したいかということをよく考えてくれていることが分かります。あ
と２か月弱ですが、精一杯やりきれたということを全員で感じるこ
とができる学期にしていけるようにサポートしていきたいと思います。

（１）私立高校の入試結果を受けて･･･
まだこれから控えている子もいますが、年明け

の私立入試の結果が出始めてきました。正式に自
分の第一希望に合格することができた子、安心で
きた子もいれば、そうでない子もいます。今後の
ことについて注意していただきたいことを改めて
まとめてみます。
①受験票の紛失がないようにしてください。

いろいろな手続きの時に必要です。入試関係のものを保管する場所を統一しておく
ことをお勧めします。

②手続きの日付等を確認しておいてください。
私立高校合格後の手続きについては、単願受験者、併願受験者によって変わります。

書類等には必ず目を通し、いつまでにどのような手続きが必要なのかは確認して準備
しておきましょう。

③合格で終わりではないということを強く意識してほしい。
第一希望の高校に単願等で合格した子どもたちのこれから心配なことは、それまで

の緊張感がなくなってしまうのではないかということです。もちろん、喜ばしいこと
でありますが、次の点を考えさせながら学校では生活指導を行っていくつもりです。

○ 高校から課題が出されている場合には、学校の授業を基本としながら、その課題の
取り組みに力を入れる。

○ 課題が出ていない場合には、基礎・基本を中心とした復習に力を入れる。
○ 自分は合格したから、他の級友は関係ないという態度ではなく、「よしっ、第一希
望にみんなで合格しようぜ！」という雰囲気の中心であってほしい。
（これから本番を控えている級友たちの支えとなり、応援する態度）

（２）特色選抜入試
特色選抜入試は、１日が出願、８～９日が入試日となっています。現在、担当の先生がそれぞ

れ決められ、面接・作文指導が始まりました。子どもたちは、以前私が伝えた「大変さも２倍に
なる」ということを実感しながら取り組んでいると思います。それでも、上手くいかないことも
あるでしょうが、それ自体が大きな経験です。ぜひ、乗り越えて目標達成に近づいてほしいと思
います。

（３）公立一般入試出願依頼書と一般選抜入試願書下書き
すでに担任から配付され、記入された上で提出していただきました出願依頼書と願書下書き。

内容のチェックが終わり、現在、清書用の願書を渡してある状態です。締め切りは２２日（金）



までとなっていますのでよろしくお願いいたします。

（４）一般選抜入試の面接について
２月１日（月）～２日（火）に控えている出願が完了しますと、

一般選抜入試で面接が必要な子どもたちへの面接指導が始まります。
工業・商業・農業などの専門科の高校では、集団面接が予定されてい
ます。

（５）実力テストと定期テスト
２２日（金）は最後の実力テストです。第６回目となります。学校で実施できる最後の力試し

となりますので、気持ちを引き締めて臨んでほしいと思います。また、２８日（木）２９日（金）
は最後の定期テストとなっています。こちらも、各教科現在学習しているものをベースに公立一
般入試を想定したものになると思います。

２２日（金）実力テストⅥ
１校時 ２校時 ３校時 ４校時 ５校時 6校時

教 科 国 語 社 会 数 学 理 科 英 語 通常授業
(50分) (45分) (50分) (45分) (50分)

２８日（木）３学期末テストⅠ
１校時 ２校時 ３校時

教 科 国 語 数 学 英 語 ４校時以降は、Ｂ日課で
(50分) (50分) (50分) 通常授業

２９日（金）３学期末テストⅡ
１校時 ２校時

教 科 社 会 理 科 ３校時以降は、Ｂ日課で通常授業
(50分) (50分)


